

Здравствуйте,

Привлекла вакансия «оператор товарный» в Вашей компании, размещенная на HeadHunter. Как специалист, закончивший Пермский политех по специальности «Разработка и эксплуатация нефтяных и газовых месторождений» с красным дипломом, могу вас уверить, что приняв меня на работу в Вашу компанию, Вы ни разу не пожалеете.

Во время моей производственной практики в ЛУКОЙЛ-Пермь, длившейся 5 месяцев, помимо добросовестной работы я также усидчиво и тщательно изучал все особенности процессов, протекающих при добыче/подготовке нефти. Понимание всех тонкостей и сложностей технологических процессов пришло после бесчисленных часов, потраченных за изучением технологических схем, регламентов, инструкций и т.п..

Помимо навыков, полученных в рамках 5-месячной производственной практики и указанных в резюме, стоит упомянуть навыки, которые я получил во время обучения профессии «Оператор по добыче нефти и газа» на полигоне в г. Чернушке. К их числу относятся:

- замена сальников привода УСШН в СУСГ;
- замена ремней привода УСШН;
- запуск и вывод на режим УЭЦН при помощи частотного преобразователя;
- замер дебитов скважин в АГЗУ;
- выполнение различных слесарных работ;
- безопасное ведение всех работ, и т. д.

Хотелось бы присоединиться к Вашей команде и пройти путь становления высококвалифицированным и востребованным специалистом. Надеюсь услышать от Вас в будущем.

С уважением,

Чубаров Максим Алексеевич

Dear sir,

I was excited to see the commercial oil operator position listed on HeadHunter. As a graduate student, who has graduated from the Perm National Research Polytechnic University on speciality "Development of Oil and Gas Fields" with a great diploma, I can assure you, that you won't regret if you recruit me.

During my 5-month internship at LUKOIL-Perm, in addition to conscientious work, I also diligently and carefully studied all the features of the processes occurring during oil production/processing. The understanding of all the details and complexities of technological processes came after countless hours spent studying technological schemes, regulations, instructions, etc..

In addition to the skills acquired during the 5-month internship and indicated in the resume it is worth to mention the skills that I acquired during my training in the profession of "Oil and gas production Operator" in Chernushka and which I would really like to hone in practice. These include:

- replacement pump jack seals;
- replacement pump jack belts;
- launching and switching modes of an ESP unit using a frequency converter;
- operating an automated group measure unit for measuring oil and gas;
- performing various locksmith work;
- safe handling of all work

And that's not all...

I would like to join your team and go through the path of becoming a highly qualified and in-demand specialist. Hope to hear from you in the future.

Sincerely,

Chubarov Maxim Alekseevich